
 
 
 
 

RÉUNION CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE SAINTE-ANNE 
Jeudi 5 juin à 18 h 15 

Au salon du personnel de l’école Sainte-Anne 
 
 
Présents : Annick Desmarais, Jean-François Paradis, Marie-Eve Ross, Catherine 
Côté, Geneviève Boutin, Stéphanie Tremblay, Jean-Sébastien Tourigny, Marily 
Lepage, Marie-Claude Stébenne 
Absents : Nadia Lapointe 

 
Procès-verbal 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum  
Nous avons quorum. 
Nous accueillons la nouvelle directrice adjointe et remercions la direction pour le repas offert.  
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Annick Desmarais 
Secondé par : Geneviève Boutin 
 
1.3        Adoption du procès-verbal du 22 mai 2025 
Proposé par : Stéphanie Tremblay 
Secondé par : Jean-François Paradis 
 
1.4 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 22 mai 2025 
Aucun suivi 

 
2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS  
 Aucun visiteur 
 
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
  3.1 Vie de l’école 
   3.1.1 Enseignants   
 Activités de fin d’année en cours 
 Manifestation sportive en athlétisme le 30 mai dernier 

Olympiades le 17 juin en avant-midi au parc St-Alphonse : les élèves de 6e année animeront 
certains jeux et d’autres seront vécus en groupe classe, terrain de volleyball de plage, murale 
au sol, trottinette 
Informations concernant les activités offertes aux élèves de 6e année, notamment un bal de 
finissants 

  
 



   3.1.2 Service de garde  
La technicienne demeure en poste, les postes d’éducatrices ont été affichés, aucune création 
de nouveau poste. Le budget s’avère équilibré. 

 
   3.1.3 Direction 

Le budget a été réalisé et présenté. Nous notons un surplus de 17 000$ cette année. Quelques 
ajustements seront effectués d’ici la fin du mois. Des achats seront réalisés d’ici la fin juin afin 
de ne pas perdre les sommes en surplus (achat de paillis et de sable pour la cour, entre autres). 
La fondation de l’école a honoré son engagement, pris l’an dernier, pour un montant total de 
près de 25 000 $. 
Présentation du PALVI de façon générale : le document sera a adopté l’an prochain. 

 
                         3.1.4 Fondation 
 Aucune information 
 
                           3.1.5 OPP 

Rencontre avec la direction la semaine prochaine en lien avec le projet portant sur le compost 
(période d’observation sur l’heure du dîner et proposition de moyens pour une meilleure 
gestion des matières résiduelles) Mise en place de la collecte en septembre prochain 

 Activité improvisation proposée à l’automne 
Proposition de formations et d’ateliers qui pourraient être offerts aux parents, portant sur le 
bien-être en ligne par C.I.E.L. 

    
   3.1.6 Rapport du représentant au comité de parents du CSSRS 
 Pas de représentant 
 

3.2 Correspondance reçue 
Offre scolaire de Croquarium, qui propose différentes activités éducatives. 

 
4.0 OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 
 4.1 Journées pédagogiques août 2025 (Service de garde) 
 Journée du mercredi 20 août : SDG fermé 
 Journées du jeudi 21 août et du vendredi 22 août : SDG ouvert 
  
 4.2 Service de garde préscolaire TSA 2025-2026 

Difficile d’offrir un service de garde TSA pour les nouveaux élèves du préscolaire (plusieurs 
futurs élèves sont très affectés par leur condition (non-verbaux, propreté non acquise, soupçon 
de déficience intellectuelle, enjeux importants en lien avec le parcours migratoire). Possibilité 
d’offrir ce service aux parents après une période d’observation et d’adaptation par l’élève au 
milieu scolaire. Souhait d’offrir les bons services tout en assurant la sécurité de tous.  

 
4.3 Manuels scolaires et matériel didactique 

 Achat de manuels liés  à la matière CCQ 
 
5.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 5.1 Règles de conduite et mesures de sécurité (code de vie) 

Même code de vie que l’an dernier, aucune modification. En lien avec le nouveau PALVI. 
Questionnement quant à l’interdiction de jeux de nature plus physique. Le bien-fondé de ces 
derniers est appuyé par des études scientifiques. Les enjeux sont en lien avec l’acceptabilité 
sociale. Sujet à discussion l’an prochain 



 
Proposé par : Annick Desmarais 
Secondé par : Marily Lepage 
 

5.2  Liste du matériel d’usage personnel (fournitures scolaires) 
En première année du régulier, un cahier maison sera offert pour l’apprentissage de la calligraphie 
scripte.  
Augmentation d’un montant de 5$ pour les photocopies de tous les groupes 
Aucune autre différence majeure 
Réutilisation des cartables d’une année à l’autre puisque des couleurs précises ne sont pas 
demandées par les enseignants. 
Questionnement quant à l’utilisation de l’agenda pour certains niveaux. Si un plan de travail est offert, 
l’agenda ne semble pas nécessaire.  Une cohérence entre les niveaux est souhaitée. 
Proposé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Geneviève Boutin 
 
 5.3  Activités 2025-2026 
Voir tableau présenté 
Approuvé à l’unanimité 

 
6.0       OBJET(S) D’ADOPTION 
Aucun sujet   
 
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S)  
Aucune affaire nouvelle 
   
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 
Les membres du conseil d’établissement souhaitent remercier Jean-François Paradis pour toutes les 
années d’implication comme membre actif au sein du conseil d’établissement. M. Paradis a aussi siégé 
comme représentant HDAA, représentant au comité de parents et représentant de district. Il a très bien 
représenté la clientèle TSA et leurs parents. 
 
Merci à tous les membres du conseil d’établissement pour leur participation 
 
Levée de la séance à 20h14 


